



## Excmo. Ayuntamiento de Cartagena GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Cartagena, 2 de diciembre de 2008

## **NOTA DE PRENSA**

EL PSOE DENUNCIA EL RETRASO EN EL INICIO DE LAS OBRAS DEL COLEGIO DE LOS NIETOS, LO QUE MANTIENE A ESTE CENTRO EN UNA SITUACIÓN INSOSTENIBLE.

La concejala socialista, Carmen Martínez, criticó el tremendo retraso en el inicio de las obras del colegio público "Félix Rodríguez de la Fuente" de Los Nietos, a pesar de que la concejala de educación, Josefa Maroto, prometiese en el mes de abril, que a través de un convenio con la Consejería de Educación, estas obras se realizarían este verano y que gracias a un sistema novedoso de construcción, estarían terminadas al inicio de este curso escolar.

"La situación en la que se encuentra en la actualidad el colegio de Los Nietos, debido a la falta de planificación del Partido Popular es insostenible y nada tiene que ver con las promesas hechas", denunció la edil socialista.

Carmen Martínez, recordó que "el colegio de Los Nietos se encuentra ubicado actualmente en el recinto escolar del colegio público "San Ginés de la Jara" del Llano del Beal, ocupando espacios comunes de este Centro y 4 aulas prefabricadas, tres para los alumnos y una para los profesores y que los cerca de 100 alumnos son trasladados diariamente en autobús desde Los Nietos al Llano".

"A ello se une la circunstancia de que la concejalía de educación no les ha adjudicado ningún conserje a tiempo completo por lo que sólo disponen de conserje dos días a la semana, teniendo que hacer las funciones de conserje una profesora el resto de los días", añadió Martínez.

Esta situación provisional en la que se encuentra el colegio de Los Nietos afecta irremediablemente a la dinámica del curso escolar y no contribuye, para nada, en la mejora de la calidad educativa.

Carmen Martínez concluyó diciendo que "es por ello por lo que no puede prolongarse más en el tiempo y por lo que pedimos a la concejala de Educación que asuma su

## responsabilidad y exija a la Consejería que las obras se inicien de inmediato".

Gabinete de prensa GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Para ampliar información: Carmen Martínez Martínez, concejala del Grupo Municipal Socialista